
 

 

 

 

 

Conseil du XIVè arrondissement du 4 novembre 2019 

 

VŒU 
 

Relatif à la condition animale à Paris 

 

Déposé par Catherine CHEVALLIER et les élus du groupe 100% Paris 14 

 

 

 

Considérant  qu’il y a à Paris environ 200 000 chats et 100 000 chiens ;  

 

Considérant également la présence d’une faune sauvage qui doit être mieux protégée dans l’environnement 

urbain ; 

 

Considérant que la Ville doit leur accorder une place plus importante et les valoriser davantage ; 

 

Considérant qu’il existe une fête des animaux parisienne, qui se tient une fois par an, mais qui manque 

malheureusement de visibilité ; 

 

Considérant que les propriétaires d’animaux sont demandeurs d’événements locaux dédiés aux animaux ; 

 

Considérant par ailleurs qu’actuellement les propriétaires de chiens n’ont d’autre choix que de les promener 

dans les rues ; 

 

Considérant qu’il est important pour eux de pouvoir jouer en liberté dans des espaces dédiés ; 

 

Considérant que des villes comme Montréal ou Vienne ont développé ces dispositifs, qui fonctionnent bien et 

sont appréciés des habitants ; 

 

Considérant enfin que la question des déjections canines pose des problèmes de propreté et de salubrité.  

 

 

Catherine CHEVALLIER et les élus du groupe 100% Paris 14 émettent le vœu que : 

 

 

- Que la Ville de Paris expérimente dans chaque arrondissement des espaces canins dédiés dans 

des portions de parcs, jardins et squares ; 

 

- Que chaque arrondissement de Paris, et notamment le XIVè lance une fête des animaux où les 

propriétaires d’animaux et tous les Parisiens pourront venir échanger avec des professionnels 

(vétérinaires, éleveurs, dresseurs canins…) et des associations.  

 
- Que 1000 distributeurs de sachets biodégradables soient installés, notamment dans les parcs et 

jardins, pour le ramassage des déjections canines. 

 

 


